

Schülerinnen und Schüler der FNS „erlesen“ sich Spenden

Der sechste Jahrgang nimmt an der Aktion „Lesen für UNICEF“ teil

Am 13.12. 2017 war einiges anders an der FNS: Verteilt über die Gebäude und das Schulgelände sah man vormittags und nachmittags in mitunter sehr gemütlich eingerichteten Ecken viele kleine Vorleserinnen und Vorleser sitzen, die ihrem Publikum die ein oder andere spannende Geschichte vorlasen. Mitunter blieb währenddessen der ein oder andere Schüler oder Lehrer stehen und wunderte sich über das Geschehen.

Hintergrund für diesen Vorlesetag war die Entscheidung des 6. Jahrgangs sich in diesem Jahr im Rahmen der Aktion „Lesen für UNICEF“ zu engagieren. Anstelle die gewohnten Kilometer bei Sponsorenläufen zurückzulegen, lasen unsere Schüler Seite um Seite vor und taten dabei nicht nur etwas für ihre



Lesekompetenz, sondern vor allem etwas für bildungsbenachteiligte Kinder in aller Welt, die von UNICEF unterstützt werden. Mit den Spenden finanziert das Kinderhilfswerk der Vereinten Nationen Bildungsprojekte in der ganzen Welt, da insbesondere in Entwicklungsländern Kinder nur eine geringe Chance auf Bildung haben.

Sponsoren aus dem Familien- oder Bekanntenkreis der Kinder hatten sich im Vorfeld bereit erklärt einen selbst gewählten Betrag pro gelesener Seite zu spenden. Insgesamt brachte die



Aktion eine durchaus beachtliche Summe von 226 Euro ein. Am 20.12.2017 übergaben sechs stolze Schülerinnen und Schüler der FNS den Betrag den ehrenamtlichen Mitarbeitern der UNICEF Arbeitsgruppe in Flensburg.

Insgesamt war dies für alle Beteiligten eine gelungene Aktion, sodass die sich engagierenden Schüler mit einem guten Gefühl in ihre wohlverdienten Weihnachtsferien starten konnten.